

## Más de 3.636 familias en la región Gran Chaco se beneficiarán con 16 proyectos de electrificación rural

Los programas consisten principalmente en la extensión de redes eléctricas, sistemas fotovoltaicos y mini redes (sistemas híbridos), que se ejecutarán a través del Programa de la Mejora del Acceso Sostenible a Electricidad - IDTR III.



Electrificación rural en Tarija. CORTESÍA

Con una inversión de 6.9 millones de dólares, 3.636 familias de la Región del Gran Chaco del departamento de Tarija se beneficiarán con 16 Proyectos de Electrificación Rural, los cuales serán ejecutados por ENDE Corporación, mejorando significativamente la calidad de vida de la población chaqueña e incidiendo positivamente en el desarrollo de sus comunidades.

Este 5 de septiembre, en un acto realizado en el municipio de Yacuiba, se consolidó la ejecución de los Programas de Electrificación Rural con Financiamiento Externo en la Región del Gran Chaco, donde el Ministro de Hidrocarburos y Energías, Alejandro Gallardo; el Gerente de Desarrollo Empresarial y Economía de ENDE Corporación, Felipe Sanchez y el Gobernador del Gran Chaco, José Luis Ábrego; firmaron un Convenio Intergubernativo donde se establecen los compromisos, alcances y procedimientos de delegación competencial para la implementación de estos programas.

Cada uno de los acuerdos intergubernativos firmados en diferentes regiones del país, están enmarcados en las directrices del Gobierno Nacional, que promueven el acceso universal de la población boliviana al servicio de electricidad, facilitando su integración a servicios públicos y sociales, para un mayor desarrollo, favoreciendo a diversos sectores productivos, además de la salud y educación.

Los programas consisten principalmente en la extensión de redes eléctricas, sistemas fotovoltaicos y mini redes (sistemas híbridos), que se ejecutarán a través del Programa de la Mejora del Acceso Sostenible a Electricidad - IDTR III.